

La Tranche-sur-Mer

Pas encore d'intégration dans Vendée Grand Littoral



La commune avait émis le souhait de rejoindre l'intercommunalité de Vendée Grand Littoral l'année dernière.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Depuis plusieurs années, la mairie manifeste son souhait d'intégrer la communauté de communes Vendée Grand Littoral (VGL). Fin 2024, une motion de principe a été adoptée par les élus communautaires. « Celle-ci reconnaissait la cohérence d'une telle démarche, au regard du bassin de vie partagé, de la proximité géographique et des dynamiques économiques convergentes », indique Maxence de Rugy, président de VGL, dans un communiqué.

Dans cette perspective, des échanges ont été engagés entre les deux collectivités afin d'étudier les modalités de cette intégration. Ces discussions, constructives, ont permis d'aborder différents aspects liés au fonctionnement intercommunal. « À ce jour, les élus de Vendée Grand Littoral estiment toutefois que les conditions ne sont pas réunies pour qu'une décision puisse être prise d'ici la fin du mandat actuel, c'est-à-dire en 2026. »